

El Poeta Compasivo

Publicado por: Poeta

Publicado el : 16-1-2012 0:08:40

Dice la Biblia:

Jesùs nos promete que el veraz permanece para siempre.

Reflexiòn

¿Haz escuchado sobre la Filosofía Maya? ¿Què dice Nostradamus? ¿Nos encontramos en el fin del mundo?.

La Filosofía Maya sostiene que el viernes 21 de diciembre del 2,012 es el fin del mundo debido a una conjunciòn de astros entre ellos la tierra, que producirà casi la extinciòn de la humanidad y otros afirman que serà el comienzo de una nueva generaciòn de paz mundial. Nostradamus tambièn afirmò sobre los desastres del fin del mundo.

¿Sabès cual es la verdad? se sabe por la ciencia que se producirà una conjunciòn de astros entre ellos la tierra y nada màs.

Asì que aquellos que estàn con miedo por favor no pasará nada. ¿Sabès cual es màxima autoridad en el universo? La màxima autoridad en el universo es Jesùs porque Èl lo gobierna con verdad, justicia y misericordia.

Los creyentes esperamos ansiosos la sorpresiva segunda venida del Señor Jesùs, que sòlo el Padre Celestial sabe cuando serà.

Còmo creyente elegì servirle a Jesùs siendo veraz desde hace poco tiempo. Jesùs me eligiò para servirle siendo veraz. Elegì servir a la humanidad siendo veraz. Elegì vivir siendo veraz es decir amando la verdad.

Que el Señor te bendiga

Muchas gracias.